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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ パークゴルフ場の建設について 

２ スケートボード場の建設について 

３ 水難事故における本市の危機管理体制について 

４ 浦添ふ頭地区の計画改訂について 

 (1) 民港の形状案について 

 (2) 浦添北道路の整備について 

５ 牧港小学校裏門付近のパイプライン通りへの信号機設置につ

いて 

６ マイナンバーカードの取得状況について 

２ 又 吉 正 信  

１ 市道サンパーク通り線について 

２ キャンプ・キンザー跡地利用計画について 

 (1) 現在ある跡地利用計画について 

 (2) 組織体制について 

 (3) 跡地利用計画の策定に向けてどのような協議会をつくるの

か。 

３ 本庁舎の執務室の空き状況について 

３ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

２ 前田地域内の冠水対策について 

３ 国際センター線について 

 (1) 浦添前田駅周辺の整備について 

 (2) グリーンハイツ地域入り口付近に横断歩道を設置すること

について 

４ 浦添グスクについて 

 (1) 世界遺産追加登録について 

 (2) トイレの設置状況について 

５ 浦添ようどれについて 

 (1) 墓室の発掘報告書について 

６ 小学校、中学校における不登校対策について 

７ 市内小学校のトイレ洋式化について 

８ 入学式、進級等に伴う書類の提出について 

９ 市道前田線のガードレールについて 

10 放課後児童健全育成事業（学童）を補助事業から委託事業に

することについて 

11 加齢性難聴者の補聴器購入助成制度の導入について 

12 新型コロナウイルス感染症に関わる緊急事態宣言中の小学

校、中学校の対応について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 下 地 秀 男  

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1) 希望する全ての対象者へのワクチン接種スケジュールにつ

いて 

 (2) 自宅療養者の生活支援強化について 

２ コロナ禍での経済的支援策について 

３ 指定管理事業の課題について 

４ 地域猫活動について 

５ 内間５丁目10番付近の安謝川の管理用道路が止められて、ウ

オーキングができないことについて 

６ 激甚災害からまちを守ることについて 

 (1) 内間５丁目と勢理客３丁目の境界にある安謝川沿い道路が

冠水することについて 

 (2) 勢理客３丁目３番付近の安謝川の階段部分にある擁壁のか

さ上げについて 

５ 上 原 聖 也  

１ 浦添市民住宅・子育て支援港川宿舎について 

 (1) これまでの経緯について 

 (2) 他の市営住宅との違いについて 

 (3) 入居者の状況について 

 (4) 自治会活動の支援について 

２ 子育て支援センターてぃんさぐについて 

 (1) 設置の目的について 

 (2) てぃんさぐの家から移転後の利用状況について 

 (3) 職員数の状況について 

 (4) テナント料について 

３ 公共施設(中央公民館・ハーモニーセンター等)における市民

団体の事務所について 

 (1) 令和４年度より有償予定とのことだが、団体との調整進捗

状況について 

４ 新型コロナウイルス感染症に伴う市内事業者支援について 

 (1) また来てねキャンペーン期間中に緊急事態宣言が延長され

たが、影響について 

 (2) うらそえ応援クーポン券について 

５ 新型コロナウイルス感染症における市内ＰＣＲ検査について 

６ 公共工事における公共工事設計労務単価について 

６ 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 本市の財政状況について 

  ①本市の財政状況と課題を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

  ②市民サービスへの影響を伺う。 

  ③身を切る改革が必要だと思うが市長の見解を伺う。 

  ④本市財政が厳しい状況でありながら市長は退職金をいくら

受け取ったのかを伺う。 

  ⑤退職金を受け取ったことは、「市民の横に」と言えるのか

を伺う。 

２ 那覇港湾施設の浦添移設と西海岸開発の推進について 

 (1) 那覇港湾施設の浦添移設の進捗と課題を伺う。 

３ 自治会支援について 

 (1) 市内在住の浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (2) 市内在住浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (3) 自治会長会事務所の設置が必要だと思うが市長の見解を伺

う。 

４ 新型コロナウイルス感染症関連について 

 (1) ワクチンの接種状況と課題を伺う。 

 (2) 感染者が低年齢化している状況と対策を伺う。 

 (3) 保育園等での感染状況と課題を伺う。 

 (4) 幼小中校での感染対策と課題を伺う。 

 (5) ワクチン接種率目標を伺う。 

５ 教育・保育行政について 

 (1) ９月１日現在の待機児童数を伺う。 

 (2) ９月１日現在の定員割れ人数を伺う。 

 (3) 保育所・幼稚園・こども園・小学校連携について伺う。 

 (4) 暴風警報時での保育園の対応を伺う。 

 (5) ひまわり学童クラブの課題について伺う。 

 (6) 小中学校の不登校状況と支援策について伺う。 

 (7) 小中学校においての支援員について伺う。 

６ 浦添総合病院移転について  

 (1) 進捗状況・課題・対応策を伺う。 

７ 當 間 清 春   

１ 教育行政 

 (1) 沢岻小学校教室床の剥がれについて 

 (2) 沢岻小学校相談室にＷi－Ｆiを整備することについて 

 (3) 学校教職員用パソコンの入替え時期について 

 (4) コロナ禍に伴う本市小中学校自主欠席の現状について 

 (5) コロナ対策登校支援員について 

２ 令和元年６月に起きたＡＮＡ ＡＲＥＮＡ 浦添でのベンチ

不具合によるけが後の状況について 

３ 市民菜園の管理現状について 

４ 豪雨による本市の管理する河川の氾濫の現状について 

５ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 令和３年度から４年度の予定について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 比 嘉 武 宏  

１ しまくとぅばについて 

２ 浦添市教育振興基本計画について 

３ 浦添市・中国泉州市小中学校交流事業について 

４ コロナ禍における小中学校授業の取り組みについて 

５ 国道58号城間交差点付近の渋滞緩和のための右折帯延長につ

いて 

６ キャンプ・キンザー跡地利用計画進捗状況について 

９ 儀 間 光 秀  

１ 西海岸開発について 

 (1) 現港湾計画と計画改訂における浦添ふ頭の位置づけについ

て 

 (2) 将来貨物量推計は観光客数と相関が強いと考えられる貨物

品目について回帰分析を用いて推計したとのことですが、

その理由について 

 (3) 浦添第一防波堤の一部が、平成30年９月に襲来した台風24

号で破損した要因に設計波高が指摘されている。設計波高

と対策の具体的な内容について 

 (4) 「交流・賑わい空間」については、一般的に考えて防波堤

なしで事業着手する部分もあるとのことですが、具体的に

どの部分なのか伺います。 

 (5) 浦添ふ頭地区内の港湾施設等の整備に先行して、浦添第

一、第二防波堤の延長部分に事業着手することの可否及び

その理由について 

２ 未利用市有地の利活用について 

 (1) 未利用市有地のうち、行政財産と普通財産それぞれの面積

と筆数、土地の評価額について 

 (2) 未利用の行政財産を普通財産に移行する場合の課題につい

て 

 (3) 使用収益可能な未利用市有地を民間に処分して財源を確保

しながら、民間活力を生かしたまちづくりを展開していく

ことについて 

 (4) 先行事例として、経塚調理場跡地を医師会や医療機関と連

携し、回復期病棟や高齢者受入れ施設等を整備する場合の

可否と課題について 

３ コロナ禍における学校行事の在り方について 

 (1) 教育現場における学校行事の教育的効果について 

 (2) 昨年度から続くコロナ禍で中止または延期となった主な学

校行事と教育現場の影響の有無について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

10 仲 村 直 子   

１ 生理用品の無償配布について 

  前回の議会での答弁で、市内企業からの生理用品の寄贈があ

りそれを活用して関連部署と連携して早急に取り組むとの答弁

がありました。その後の進捗状況を伺います。 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新型コロナウイルスによる感染爆発、医療崩壊が深刻な事

態となっています。浦添市における自宅待機の患者に対す

る対応策について伺います。 

 (2) 一人暮らし、子育て世代の家族の感染者が増え、どうした

らいいのかわからない状態の市民に、「コロナの困りごと

窓口」を設置して支援事業につながる取り組みを行うこと

を求めます。 

３ 水難事故防止について 

  ８月10日浦添市内の川で水難事故に遭われ中学生１人が命を

落とされました。ご家族やご友人の悲しみは耐え難いと思いま

す。このようなことが起こらないように川についても西海岸に

ついても自然環境を保護しながら、安全対策を行い、市民への

周知など進めることを求めます。浦添市としての取り組みにつ

いて伺います。 

４ 通学路の安全点検について 

  ６月28日千葉県八街市で小学生の列にトラックが突っ込んで

児童５人が死傷した事故を受け文科省から通学路の点検依頼が

出されていますが具体化について伺います。 

５ ＧＩＧＡスクールの取り組みについて 

 (1) タブレットの活用状況を伺います。 

 (2) 家庭学習の際、家庭によってＷi－Ｆi環境がない場合の対

応はどうなりますか。学習保障のために家庭学習の際のＷi

－Ｆi環境を市が整えることを求めます。 

 (3) 子どもたちの視力悪化予防策について 

 (4) オンラインゲームから犯罪被害を防ぐ対策 

 (5) 教員への過度な負担とならないための対策 

 (6) タブレットの故障があった場合の対処について伺います。 

６ 水道料金の引下げについて  

  今コロナの感染拡大はまだまだ歯止めが利かない、家庭内感

染や子どもたちへの感染の広がりの上自宅待機が増えていま

す。水道料金について浦添市は昨年度の５月分と６月分及び11

月分と12月分の基本料金の減免措置を行い、コロナ感染拡大で

困窮する市民から喜ばれました。今回の緊急事態に対して沖縄

市や宜野湾市など他の自治体でどのように減免が行われている

のか伺います。命、暮らしに必要な水の基本料金減免は、近隣

の市町村の努力を知ると、浦添市においても努力の姿勢を示し

減免することを求めます。  

７ マイナンバーカードについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

  マイナンバーカードを市役所フロアにて申請手続をされてい

ますが、マイナンバーやマイナンバーカードの利用目的を伺い

ます。 

８ 西海岸開発について 

 (1) 土地開発公社より７月27日付に行われたアンケートについ

て、取り組みの趣旨、目的・市民への周知・配布・回収目

標・予算・回収状況・分析結果・結果の公表について伺い

ます。 

 (2) 新型コロナの感染予防、治療、療養など不十分な中、今後

も医療費や困窮救済費、経済支援など予算が求められま

す。物流の見通しや観光需要も変わる中、西海岸開発にか

かる予算について見直す必要があると思います。市長はど

う思いますか。 

９ 西海岸の新軍港建設について 

 (1) 浦添市は民港形状案で「海に沈む夕日を最大限に享受す

る」としています。それなら、その西海岸に軍港建設はあ

ってはならないことではないでしょうか。 

 (2) 浦添市長としてしっかりと強く玉城県知事、城間那覇市長

に那覇軍港の浦添移設中止を伝えるよう求めます。 

 (3) ８月26日に普天間基地で保管していた有機フッ素化合物な

どを含む汚染水が排出されました。「宜野湾浄化センタ

ー」の南側にある浦添西海岸への影響に市民の不安と怒り

は大きくなるばかりです。市長は今後排出させない立場で

抗議すべきではないでしょうか。 

10 キャンプ・キンザーの跡地利用について 

 (1) ８月25日の報道ではキャンプ瑞慶覧住宅地区の跡地利用を

巡り両市村と地権者を交えた協議が９月上旬にも始まると

ありました。浦添市のキャンプ・キンザー返還に向けての

進捗状況を伺います。 

 (2) 西海岸を埋め立てず自然を守り、新軍港建設は中止し、キ

ャンプ・キンザーの跡地利用について市民、地権者、自治

会、有識者の話合いでＳＤＧｓの理念にかなった取り組み

を求めます。 

11 辺野古新基地建設を中止し、予算をコロナ対策へ 

  辺野古新基地建設を進める菅政権のもと、沖縄防衛局は大浦

湾のサンゴ移植には適さないこの時期に強引に作業を始め、ま

だ大型サンゴやショウガサンゴが生息しているのに「Ｎ２」護

岸工事に着手している。そもそも県が埋立変更承認していない

段階であり、民主主義を裏切り自然破壊を推し進めるこのやり

方は許せない。デルタ株による感染急拡大に対応し、医療・福

祉・暮らし・営業を守るため辺野古新基地建設を中止しその予

算をコロナ対策に回すことが市民の生命・財産を守ることにつ

ながります。市長の考えを伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

11 仲 程 淳 也  

１ ＧＩＧＡスクールの現状と課題について 

２ 区画整理事業について 

３ 社会教育施設の広域化について 

４ 自治公民館建設について 

12 大 城   翼  

１ ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 浦添内スケートボード広

場の整備について 

２ 浦添市公共ファシリティマネジメント事業の実績について 

３ デマンド型コミュニティバスうらちゃんｍiｎiの運用状況に

ついて 

４ 区画整理事業について 

13 稲 嶺 伸 作  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新型コロナウイルスワクチン接種状況について伺う。 

 (2) ワクチン接種を希望しない若者をはじめ市民に対する対策

について伺う。 

 (3) 医療現場では病床の逼迫により重症でない患者の自宅療養

が問題となっている。自宅療養者の重症化防止に対する対

策について 

  ①軽症・中等症患者の重症化防止効果が期待される抗体カク

テル療法の導入について見解を伺う。 

  ②軽症・中等症患者の酸素吸入やレムデシビル投与など必要

な措置が可能となる待機医療施設の設置について見解を伺

う。 

  ③一人暮らしの患者へ食料や生活必需品、薬などを行政が支

援する「置き配」の導入について見解を伺う。 

  ④新型コロナウイルス感染症が脅威となって１年半が経過、

緊急事態宣言下において生活保護、緊急小口資金、総合支

援資金、生活困窮者自立支援金、住居確保給付金の申請状

況の推移と対策を伺う。 

 (4) 市内事業者と市民生活の支援事業「うらそえ応援クーポン

券」の実施状況を伺う。 

２ デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍiｎi」について 

 (1) １年間の実証実験を10月末に迎えるが、成果と課題を踏ま

えた今後の展開を伺う。 

  ①那覇市、宜野湾市との広域連携について見解を伺う。 

  ②割引のある年間、半年、３か月、１か月乗車パスポート、

観光客向け１dayパスポートの導入について見解を伺う。 

  ③認知度と愛着心を高めるために愛唱歌を公募してはいかが

か。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 10月末までに行われる衆議院選挙の期日前投票所について 

４ 浦添市庁舎敷地内のコンビニエンスストア設置について 

５ リニューアルした市ホームページについて 

６ 市土地開発公社のハワイ視察における問題について 

14 松 下 美智子  

１ 浦添市性の多様性を尊重する社会を実現するための条例につ

いて 

 (1) 10月１日から施行されるにあたり市としての取り組み、ま

た「同性パートナーシップ証明制度」の具体的な取り組み

についてお伺いします。 

 (2) 企業・学校での取り組みについてお伺いします。 

２ ９月は防災月間です。「女性の視点からの防災・復興」につ

いて 

 (1) 令和２年５月に「災害対応力を強化する女性の視点～男女

共同参画の視点からの防災・復興ガイドライン～」が作成

されていますが本市での活用についてお伺いします。 

３ 経済的理由で生理用品を購入できない「生理の貧困」問題に

ついて 

 (1) 本市としてのその後の取り組みの進捗状況についてお伺い

します。 

４ 公立学校施設の老朽化対策の推進について 

 (1) 令和２年度に策定された浦添市学校施設長寿命化計画につ

いてお伺いします。 

 (2) 個別施設計画の仲西中学校・仲西小学校・宮城小学校の具

体的な取り組みについてお伺いします。 

５ 米軍牧港補給地区（キャンプ・キンザー）返還後の跡地利用

について 

 (1) 西海岸との一体的な開発を考えたとき、現在の跡地未来課

の職員増も含めた強化が必要不可欠と考えますが、市長の

見解をお伺いします。 

15 金 城 大 輔  

１ 国土強靭化地域計画の取り組みについて 

 (1) 策定状況について 

 (2) 関連する国の交付金や補助金制度の活用について 

２ ＳＤＧｓ及び防災の取り組みとして災害時にも使える簡易ト

イレやマンホールトイレなどの準備状況について 

３ 子育て支援について 

 (1) 市内公共施設における、授乳スペース設置状況について 

 (2) 「赤ちゃんの駅」事業の実施の検討について 

 (3) 浦添市民住宅における子育て支援の環境整備について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ うらちゃんｍiｎiの状況と今後の事業継続について 

５ 道路行政について 

 (1) 城間交差点周辺の国道58号、市道サンパーク通り線の混雑

解消の取り組みについて 

 (2) 市道城間中央線から国道58号の宜野湾向けに右折できるよ

うに取り組むことについて 

 (3) 西海岸の浦添北道路のⅡ期線工事の状況について 

 (4) 浦添北道路のⅡ期線に歩道や自転車道の設置を要望するこ

とについて 

６ 都市計画マスタープランと西海岸開発の整合性について 

 (1) 都市計画マスタープランで示された、臨港道路に並行して

走る地域高規格道路について 

 (2) 交流・賑わい空間の取り組みについて 

 (3) 都市計画マスタープランの改定について 

７ 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて 

16 銘 苅 幸乃助  

１ ＩＣＴ教育について 

 (1) ＩＣＴ支援員について 

 (2) ＧＩＧＡスクールサポーターについて 

２ コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について 

 (1) 進捗状況をお伺いします。 

３ 本市のホームページについて 

 (1) ７月21日（水）の台風時につながりにくかった件について

お伺いします。 

 (2) 台風・災害時につながらなかったのはどのような原因があ

るのかお伺いします。 

４ 本市の公式ＬＩＮＥについて 

 (1) 登録者数は現在何人いるのかお伺いいたします。 

 (2) ７月21日（水）の公式ＬＩＮＥでの学校関連に関する通知

についてお伺いいたします。 

５ デジタルシティ推進室について 

 (1) 行政のデジタル化とは現在、どのような取り組みをしてい

るのか、また今後はどのように発展していくのかお伺いい

たします。 

 (2) デジタルシティ推進室では外部からの人材起用について考

えはあるのかお伺いいたします。 

６ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 本市のワクチン接種状況をお伺いいたします。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 新型コロナウイルス感染症の重症者を受け入れている病院

は逼迫していると思われるが現在の病床数はどのような状

況かお伺いいたします。 

 (3) 現在、本市の病院や開業医で重症者を受け入れている事例

はあるのかお伺いいたします。 

７ 伊祖マックスバリュー付近の交差点（浅野浦６号線）にある

停止線及び横断歩道について 

８ 赤嶺レディースクリニックから港川向けに行く十字路付近の

安全対策について 

17 又 吉 健太郎  

１ 新型コロナウイルス感染対策について 

 (1) 本市のワクチン接種の進捗状況と今後の見通しについて 

 (2) 本市による自宅療養者支援制度の創設について 

２ 浦添市のホームページについて 

 (1) 市民から多くの苦情が出ている状況について 

 (2) 同ホームページを庁内各部署がそれぞれ運用していくこと

について 

 (3) 担当部署の一元化について 

３ 台風時の対応について 

 (1) 暴風警報基準と公共交通基準が適用されていることについ

て 

 (2) 市内の各公共施設や保育園などがどの基準を採用している

かについて 

４ 最低賃金引上げに伴う市政への影響について 

 (1) 市の直接雇用者への影響について 

 (2) 業務委託や指定管理者先での影響について 

５ 港川中学校で実施している太陽光発電事業について 

 (1) 経緯について 

 (2) 今後について 

６ 浦添市土地開発公社について 

 (1) 問題となった事業完了報告書について 

 (2) 総務部等による調査報告書の内容について 

 (3) 同問題に対する監査委員の取り組みについて 

７ キャンプ・キンザー第５ゲート付近の土地利用について 

 (1) 浦添市内企業の経済活動に寄与させていくことについて 

 (2) 今後のスケジュールについて 

８ 下港川地域の道路整備状況の現状と課題について 

９ 城間交差点の交通渋滞解消について 

10 与党にしか事前に議案説明を行っていないことについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

18 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育の提供体制についてお伺いします。 

 (1) ９月１日の幼稚園・認定こども園・保育所(園)・小規模保

育事業の定員数及び受入れ人数について 

 (2) 公立保育所の最大受入れ人数について 

 (3) 保幼こ小連携について 

２ ひまわり学童クラブについてお伺いします。 

 (1) 放課後等デイサービスとの違いについて 

３ 台風時の保育についてお伺いします。 

 (1) 暴風警報発令中の浦添市の保育について 

４ コロナ禍における保育の現状についてお伺いします。 

 (1) 陽性者が出たときの対応について 

  ①休園措置について 

  ②休園した園の数及び日数について 

  ③抗原検査キットについて 

 (2) 緊急事態宣言下の保育について(学童保育・幼稚園・保育

所(園)・認定こども園) 

  ①登園自粛要請について 

  ②登園自粛期間中の登園者数について 

５ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の児童生徒について 

  ①人数について 

  ②支援策について 

 (2) オンライン環境の整備について 

 (3) 小学校における学級経営充実のための体制づくりについて 

６ 浦添総合病院の移転についてお伺いします。 

 (1) 移転に伴う問題点及び解決策について 

19 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

20 具志堅 興 一  

１ いなんせ斎苑での火葬の現状について 

 (1) いなんせ斎苑で行われている火葬受入れの現状に対する浦

添市の見解について 

 (2) 新型コロナウイルス感染症によって亡くなられたご遺体の

火葬受入れの現状に対する浦添市の見解について 

 (3) 今後の推移と必要な対策に関する浦添市の見解と対応につ

いて 

２ 浦添市の学校給食について 

 (1) 学校給食における県産食材の使用率について 

 (2) 学校給食で提供される一食あたりの単価について 

 (3) 浦添共同調理場・当山共同調理場から出る残渣について 

 (4) 浦添共同調理場・当山共同調理場の業務委託について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 新クリーンセンターについて 

 (1) 浦添市クリーンセンターの現状について 

 (2) 浦添市クリーンセンターの環境基準や管理者の業務環境に

ついて 

 (3) 新クリーンセンターの進捗について 

４ キャッシュレス決済について 

 (1) 各種税金のキャッシュレス決済による納付について 

 (2) 上下水道料金のキャッシュレス決済について 

21 護得久 朝 文  

１ 新型コロナウイルス感染症に対する対策と取り組み 

 (1) ワクチン接種状況 

 (2) 小中学校の新型コロナウイルス感染防止対策 

 (3) 夏休み延長に対する学力の確保について 

 (4) 市民への経済支援について 

 (5) 医療従事者への支援について 

 (6) 新型コロナウイルス感染者への対応 

  ①自宅療養者への対応 

  ②妊婦への対応 

２ 内間３丁目の道路拡幅工事の進捗状況について 

３ オオゴマダラ蝶を浦添市の蝶として認定することについて 

４ 市民が楽しむスポーツ施設について 

 (1) パークゴルフ場設置について 

 (2) スケートボード場設置について 

22 田 畑 翔 吾  

１ 2019年度、県内の教員の精神疾患による休職者は、18年度と

比べ14人増の190人、病休者数全体の45.3％を占め、精神疾患

による休職者数は過去10年間で最多を更新。全体の教員数に占

める割合が全国ワーストだったとの新聞報道がありました。本

市も例外ではなく、前回議会において、精神疾患等により休職

している教職員が21人中10人いることが分かりました。また、

昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大が教職員の多

忙化に拍車をかけています。教職員の多忙化をなくし命と健康

を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業を行っている教職員の割合について  

 (2) 直近３か月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を

超える残業を行っている教職員の割合について 

 (3) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の残業

時間について 

 (4) 持ち帰り業務をなくすための取り組みについて 

 (5) 教職員の増員を市独自で行うことについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 新型コロナウイルス感染症対応による教職員の安全確保と子

どもたちの学びの保障について 

 (1) 家庭でオンライン授業を受ける際のＷi－Ｆi環境の整備に

ついて 

 (2) 学校ＰＣＲ検査の現状及び問題点について 

 (3) 文科省が抗原検査の簡易キットを小中学校にも配布する方

針を決めたことに対する本市の考え方について 

３ 生徒に対し、合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が

問題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、

個性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 校則見直しにあたり、当事者である生徒の意見を反映する

場をつくることについて 

 (2) 浦添市ホームページに校則を掲載することについて 

 (3) 制服選択制の導入状況について 

４ 新聞報道のあった本市教職員による児童生徒に対する体罰問

題について 

５ 浦添市土地開発公社が2018年と2020年に県外業者と交わした

随意契約２件及びハワイ視察の旅費の事務処理が市担当課に不

適切と認定されたことについて 

６ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から、社

協の存続そのものが見通せない状況になっています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について  

 (3) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて  

７ 返済のいらない給付制奨学金を早期に実現、拡充することに

ついて 

８ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう、産後ケア

事業の一環として新たに宿泊型及び日帰り型を実施することに

ついて 

 (1) 前回議会において、「産後ケア事業の通所型に対応可能な

事業所が市内にオープン予定」との答弁がありました。進

捗を伺う。 

 (2) 産後ケア事業の拡充を市が率先して行うことについて 

９ 浦添市役所職員の労働実態について 

 (1) 正規・非正規職員全員を対象とした残業代未払いに関する

アンケートの回答率が全体の２％だった。より多くの意見

を集約するため、周知方法を工夫し再調査を行うことにつ

いて 

 (2) 直近３か月間における本市職員の最長の残業時間について 

 (3) 精神疾患など病休による休職者数の割合について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

10 道路行政について 

 (1) 牧港５丁目、浦添宜野湾漁業協同組合への進入路がカーブ

で見通しが悪く、接触事故等が起きている。安全対策を行

うことについて 

23 新 垣 有 太  

１ 保育行政について伺う。 

 (1) 市内における病児・病後児保育事業の実施に向けた進捗状

況を伺う。 

 (2) 新型コロナウイルス感染拡大防止策による今年度の学校臨

時休業に伴う、保育士の休暇の扱いと対策について伺う。 

２ 子どもの貧困（孤立）対策について伺う。 

 (1) 市長公約とも言える子どもの養育費不払い問題に対する対

策の進捗状況を伺う。 

 (2) 本市の子どもの貧困対策の中間評価結果について伺う。 

 (3) 第４次てだこ親子プラン策定にあたって子どもの貧困対策

に関するニーズ調査結果について伺う。 

 (4) 本市の学習支援事業、いわゆる無料塾支援策等の現状につ

いて伺う。 

３ キャンプ・キンザーの土地先行取得事業の進捗状況と今後に

ついて伺う。 

４ 当山小学校分離新設の進捗状況について伺う。 

５ 市内小中学校における新型コロナウイルス感染防止消毒作業

を民間委託する必要があるのではないか伺う。 

６ 新型コロナウイルス感染症対策に伴う本市職員の残業時間及

び超過勤務手当の実態について伺う。 

７ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

８ 先日要請した浦添市西原旧公民館周辺の交通安全対策の進捗

状況について伺う。 

24 下 地 惠 典  

１ てだこ浦西駅周辺で計画しているスマートシティ構想とは何

か、その目的と現在の進捗状況について 

２ 浦添分散型エネルギー株式会社からの要請「新たな沖縄振興

の制度制定に向けて」を当局としてどのように受け止めている

か。 

３ 要請文に「コロナ禍を一因として、一向に需要者の立地が進

みません。」とあるが、その要因は何だと考えるか。 

４ 軍港移設位置が正式に決まったことを受け、西海岸開発を推

進していく上での課題は何か。 

５ 西海岸が目指す世界水準のリゾートの第五次総合計画におけ

る位置づけについて 

６ キャンプ・キンザー跡地利用計画の現在の取り組み状況につ

いて 
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25 真栄城 玄 誠  

１ 浦添市と宜野湾市の境界に位置する無番地の土地について 

２ 福祉行政について 

 (1) 福祉プラザの事業運営について 

 (2) 浦添市ボランティア連絡協議会の支援について 

３ 浦添市国土強靭化地域計画について 

４ 内間パイプライン通り沿いの市営住宅入り口付近に設置され

ているグレーチングの補修について 

 以 上 


